



Embajada del Perú
en Italia

Información oficial sobre el terremoto ocurrido en Italia brindada por el Consulado General del Perú en Roma

N° 369 - 24/08/2016

Nota Informativa 369 - 16

En relación al terremoto de magnitud 6, ocurrido el día 24 agosto a las 3:36 a.m., y cuya repercusión se registró en diferentes regiones de Italia central como Abruzzos, Lacio, Marcas y Umbría, el Consulado General del Perú en Roma, ha informado que las ciudades más afectadas son Accumuli (epicentro del terremoto), Amatrice y Pescara del Tronto.

Al respecto, de acuerdo a las informaciones brindadas por la Protección Civil Italiana (Defensa Civil), hasta el momento no se registran ciudadanos peruanos entre las víctimas. Asimismo, nuestro Consulado en Roma ha publicado en su perfil de Facebook un anuncio dirigido a la comunidad peruana residente, con la finalidad de identificar connacionales que requieran un eventual apoyo por haber sufrido daños personales, materiales o encontrarse en situación de necesidad. En respuesta al referido anuncio, los peruanos residentes en diferentes ciudades del centro de Italia han señalado que no se han visto afectados. De igual manera, la comunidad peruana no ha reportado perjuicios personales o materiales en las ciudades de Perugia, Macerata y Pesaro.

El Ministerio de Relaciones Exteriores y el Consulado General del Perú en Roma se encuentran realizando un atento seguimiento de lo sucedido ante cualquier eventualidad que requiriese de una pronta asistencia.

Lima, 24 de agosto de 2016